



Un total de seis grupos de la Escuela Municipal de Baile y Danza de Adra 'Zambra' participaron el pasado fin de semana en el concurso Al Compás de Almería que se celebró en Auditorio de Berja y en el que se reunieron más de 300 participantes de la provincia. Los grupos abderitanos de Zambra, bajo la dirección y docencia de Rocío Bogas, lograron conquistar a un jurado de excepción, compuesto por Javier Martos, Agustín Barajas y Anabel Veloso, que les otorgaron distintos premios por sus buenas actuaciones.

Los grupos que Zambra presentó al concurso fueron dos en la categoría junior, dos cadetes, uno juvenil y uno adulto. En la primera fase todos los grupos de la Escuela Municipal abderitana se clasificaron como finalistas, mientras que en la siguiente fase recibieron dos segundos premios y dos primeros premios, concretamente los grupos cadete y adulto, que pasarán a la final andaluza que tendrá lugar el próximo mes de junio.